

Echan mano de reservas de AstraZeneca

EDUARDO CEDILLO

Ante la sobredemanda de vacunas para jóvenes de 18 años a 29 años, la CDMX comenzó a utilizar dosis que aplicaría la siguiente semana.

El Gobierno capitalino informó que, en las sedes de Miguel Hidalgo, Benito Juárez, Gustavo A. Madero y Tláhuac se agotó la disponibilidad del biológico Sputnik V, por lo que fue necesario distribuir el de AstraZeneca.

“Ayer (viernes) con lo que tuvimos de estas filas muy grandes de vacunación, preguntamos si podíamos utilizar las de la semana que vienen y nos dijeron que sí y vimos la oportunidad para evitar cualquier problema”, indicó la Mandataria.

“Dada la demanda, pues pedimos más vacunas, que son las vacunas que nos tocarán la próxima semana, para poder seguir con el programa de vacunación para jóvenes y, en este caso, nos dieron AstraZeneca”.

En tanto, en los centros de vacunación de Tlalpan e Iztacalco se reportó disponibilidad de la dosis de Sinovac.

La Jefa de Gobierno insistió en que el exceso de demanda se debió a la asistencia de jóvenes de otras alcaldías, así como del Estado de México.

“Allá (en el Estado de México) todavía no se está vacunando este rango de edad, pero no es porque no quieran, sino por la cantidad de vacunas que han llegado. Allá la población es mayor”, señaló.

“Como abrimos antes la vacunación de este rango de edad, pues muchos jóvenes que viven en la zona conurbada dijeron ‘pues vamos a vacunarnos’, pero no es un tema de inefficiencia”.

Para la próxima semana, la CDMX proyecta aplicar la segunda dosis de AstraZeneca a adultos de 40 a 49 años, cuya ventana de vacunación

así lo requiera.

Sin embargo, Sheinbaum afirmó que todavía están definiendo el volumen de biológico que tendrán disponible, así como las demarcaciones para su distribución.

La Mandataria indicó que, por lo menos durante la siguiente semana, quedarán pendientes de aplicación los jóvenes de 18 a 29 años de 10 alcaldías, pero hizo un llamado a ser pacientes, pues más lotes llegarán.

“Van a llegar las vacunas, quizás se tarde, una semana o dos, pero todos vamos a ser vacunados”, prometió.

Con más jóvenes

En la CDMX, hay al menos un millón 830 jóvenes de 18 a 29.

SIN VACUNAS

Iztapalapa	387,527
Álvaro Obregón	145,256
Coyoacán	124,482
Cuauhtémoc	101,165
VC	91,082
Xochimilco	90,956
Azcapotzalco	82,002
M. Contreras	50,809
Cuajimalpa	8,693
Milpa Alta	2,028

CON VACUNAS

GAM	247,005
Tlalpan	137,296
Tláhuac	83,868
Iztacalco	82,083
Miguel Hidalgo	64,132
Benito Juárez	62,031





■ En sedes, como el Hospital General Siglo XXI, se aplicó la vacuna AstraZeneca, en sustitución de la Sputnik.



■ Esta semana, se reportó la llegada de 10 mil rezagados a los centros de vacunación de la CDMX.



Analizan liberación de reos

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, informó que revisan cuántas personas presas en la Ciudad de México podrían ser liberadas debido a que cometieron delitos de bajo impacto y después de años de encierro, no tienen siquiera juicio y sentencia.

Afirmó que se trata de un acto de humanidad y justicia.

Dijo que su gobierno está en el proceso de revisión de cuántos casos existen de tortura durante las detenciones, por ejemplo.

La mandataria capitalina señaló que la capital se unirá a esta estrategia propuesta por la Presidencia.

— *Jonás López*



Invitan a jóvenes a acudir a Pilares

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, invitó a los jóvenes a que se acerquen a los Puntos de Innovación, Libertad, Arte, Educación y Saberes (Pilares) en donde podrán recibir servicios, hacer valer sus derechos y, al mismo tiempo, alejarse de la delincuencia.

Ayer realizó un recorrido por el nuevo Pilares Francisco J. Mujica ubicado en la zona de Los Culhuacanes en Coyoacán, muy cerca del límite con Iztapalapa.

— *Jonás López*

